

FMLN rechaza respaldo del Parlamento al opositor Juan Guaidó



San Salvador, 7 nov (RHC) El Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) rechazó y calificó de irresponsable el respaldo del Parlamento de mayoría derechista en El Salvador al opositor venezolano, Juan Guaidó.

La formación salvadoreña de izquierda votó en contra de un pronunciamiento público para desconocer el gobierno de Nicolás Maduro y reconocer a Guaidó como autoproclamado presidente encargado de Venezuela.

Asimismo, la jefa de bancada del partido político, Nidia Díaz, expresó que es una acción irresponsable la decisión de la Asamblea Legislativa de avalar la decisión del presidente de la República de expulsar a los diplomáticos venezolanos.

Esa acción fue duramente criticada por los movimientos sociales y las fuerzas de izquierda en el país, que lo consideraron una actitud servil de la administración de Nayib Bukele ante los intereses de Washington.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/206975-fmln-rechaza-respaldo-del-parlamento-al-opositor-juan-guaido>



Radio Habana Cuba